

Auszeichnung für Rainer Lübbers

JUBILÄUM Er ist seit 40 Jahren Mitglied der Dieler Schützen

Dafür bekam er beim Winterfest die goldene Ehrennadel des Deutschen Schützenbundes und einen Präsentkorb.

DIELE - Sein alljährliches Winterfest feierte der Schützenverein Diele jetzt im gut besuchten Schützenhaus. Der Vorsitzende Wilfried Meijer begrüßte als Ehrengäste den stellvertretenden Bürgermeister der Stadt Weener, Gerrit Dreesmann, den ehemaligen Bürgermeister Wilhelm Dreesmann mit Ehefrau und Ortsvorsteherin Heidi Knoop.

Auch das Dieler Königspaar Andreas und Heike Groen, eine Abordnung des

Schützenvereins Weener mit dem Vorsitzenden Hilbert Bruins und Mitglieder der Feuerwehr Diele mit Ortsbrandmeister Kuno Fokken nahmen am Fest teil. Der stellvertre-

tende Bürgermeister Gerrit Dreesmann hob in einem kurzen Grußwort die sportlichen

Erfolge des Schützenvereins hervor. Die könne nicht jeder Verein im Stadtgebiet von Weener vorweisen. Ohne die gute Betreuung sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich wären diese Leistungen nicht möglich ge-



Jubilar Rainer Lübbers

wesen. Von großer Bedeutung sei der Schützenverein in Diele aber auch als dörflicher Treffpunkt.

Für seine langjährige Treue zum Verein zeichnete der Vorsitzende Wilfried Meijer den Jubilar Rainer Lübbers aus. Für 40 Jahre Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund bekam Lübbers die Ehrennadel in Gold, für 40 Jahre Mitgliedschaft im Schützenverein Diele einen Präsentkorb.

Das Königspaar Andreas und Heike Groen eröffnete danach das Tanzvergnügen mit dem Ehrentanz. Zur Musik der Gruppe „Duo Take Two“ feierten die Dieler Schützen und ihre Gäste bis in die frühen Morgenstunden.